令和3年度 | 学期終業式 式辞





今日は、I 学期の終業式です。4月6日に今年度が始まり、3か月がたちましたね。加計小学校の目標は、「気づいて考えてやってみる!」です。始業式の日に、「自分で」「くじけずに、やりぬく」ことをさらに付け加えました。さて、皆さんにとってはどんな I 学期でしたか。 I 2 I 人の船旅をみんなで振り返ってみましょう。



入学式。かわいい | 年生が入学してきました。今では学校にも慣れ元気に過ごしています。









春の遠足。出かけたときはいいお天気でしたが、急に大雨になって学校に戻ることになりましたね。いつもと違う学校での過ごし方―それはそれで楽しい思い出です。この日のために6年生はいろいろ準備をし、安全に | 年生が過ごせるように工夫してくれました。ありがとう。 | 年生はそのお礼を絵に描いていました。

今学期、いつもと少し違っていたのは、こんなポスターが校舎のあちこちに貼られるようになったことです。 6年生が加計小の生活を見て、こうだったらいいなと考えたことを皆さんに呼びかけるポスターです。壁磨き、靴そろえ、物を大切にしようなど。気づいて考えたことです

ね。みんなもそれにこたえていろいろなことを協力して行うことができました。掃除時間は今年特にがんばっていることです。



学習面では先生方も一緒にがんばっています。今年は特に総合的な学習の時間に「自分たちで問いをつくる」ことにこだわっています。3年生以上は特に、自分たちで「?」を見つけて、そうやったら解決できるかを考えて、失敗したり練習したりして学んでいます。そういうところが大切なお勉強なのですね。まさに「気づいて考えてやってみる!」を学習の中で行っているわけです。そういう姿を見ると私も嬉しくなります。





もう一つはタブレットを使って学び始めたということです。最近は教室に行くと色々な学級で、様々な使い方を考えて、「学習の道具」として使っているのを見かけます。高学年だけでなく、I・2年生も生活科や国語科で使っていましたね。鉛筆やノートのように使えるようになってほしいと思います。



さて、今年もがんばったことを「かけまるマスター」で表彰します。まずは 学級の「かけまるマスター」を紹介します。みんなでそれぞれの学級に大き な拍手を送りましょう。

【みんなでそれぞれ大きな拍手!!】



①学級でレクを計画し、みんなで 楽しく遊べました。

②学級もくひょうをみんなで作り、 まもるようにどりょくしました

3年生

①あいさつ運動期間に2回、全員 合格を達成しました!

②漢字練習に全員で取り組み、ド リルを全部終わらせました

4年生



①助け合い・教え合いを大切に、 みんなで成長することを目指しまし

②大きな声であいさつ、張りのある 返事を心がけました。

5年生

①本格的に始まったマーチング練 習に一生懸命取り組んでいます!

② みんなで楽しく遊び、悠生君の 応援の会を成功させました。



6年生

①春の歓迎遠足では、リーダーとして班をまとめ、安全に楽しくできました!

②学級でのレク、たてわり班のレク など楽しい企画ができました!

たんぽぽ学級

①算数の勉強をがんばりました!

②野菜のお世話をしっかりしまし た!おいしい野菜が育っています。



ひまわり学級

①せいかつかで みずでっぽうや いきものみつけが たのしかったで

②ひまたんの たんじょうび会の じゅんびをがんばりました。









また、皆さん一人一人の自分のがんばりも教えてもらいましたので、この後、 担任の先生から賞状をもらってください。自分が何をがんばったのかをちゃん と言えることはとてもすごいことなのです。さらに、今年は「勉強のこと」で がんばったと書いてくれた人がたくさんいました。授業中や宿題、自主勉強、 漢字練習やドリルなど、面倒で、やりたくないことも逃げ出さずに頑張った人 がたくさんいるのです。それもまた素晴らしいことだと思います。

皆さんの2学期のがんばりに期待しています。





自分を大切に 人を大切に 力を合わせて

さて、いよいよ明日から夏休みです。夏休みこそ「気づいて考えてやってみ る!」ですよ。今年はオリンピックも開かれる特別な夏です。がんばっている いる人を応援できることもとてもすてきなことです。

8月25日には元気に登校してきてください。先生方と待っています。

令和3年7月20日 加計小学校長 萩原英子